
師走庭追想「I REMEMBER MY GARDEN IN DECEMBER」雑感 

12 月に入り、気ぜわしくなってまいりました。10 年に一度の大規模修繕が 2027 年にやって来る

予定だそうです。ベランダから物を一掃しなければならない状況です。物置も撤去せねばならず、

物置の廃止を決断しました。水のポリバケツ（20 リットル×3 缶）を室内の多目的部屋に移動しまし

た。また本棚の一部を（のこぎり、剪定鋏、その他物置に置いてあった物を置くため）空けることにし

ました。押し入れの整理から始めました。やってみると 2 週間を要しました。かなりのゴミ処理をいた

しました。庭のプラントの世話が無かったおかげで、室内の片づけができました。マツの剪定を 11

月にやっておいて正解でした。12 月に入ると寒くなるし、早めにやっておいて良かったです。今年

は、政治も変わりましたし、野球も下剋上があったりし、激動の年でした。来年こそは、穏やかな年

でありますように願っています 


